

## Narices de Amor de Aconcagua lanza su campaña solidaria

En medio del silencio de una sala de espera, el frío de una habitación hospitalaria o la soledad en un hogar de ancianos, existe una agrupación que llega con color, música, ternura y sonrisas sinceras.

Se trata de Narices de Amor de Aconcagua, un equipo de voluntarios que realiza visitas hospitalarias y comunitarias para entregar alegría, acompañamiento y amor a distintas personas que viven momentos difíciles.

Este hermoso grupo no solo acompaña a niños hospitalizados. También lleva su luz y presencia afectiva a áreas de Pediatría y Cirugía en hospitales; adultos mayores en hogares y centros de salud; niños y adolescentes en hogares de menores; personal de la salud, muchas veces emocionalmente desgastado; pacientes hospitalizados de todas las edades, que nece-

sitan un momento de alivio emocional.

«Nuestra misión es simple pero poderosa, estar presentes con alegría, respeto y cariño donde más se necesita. Acompañamos con juegos, abrazos, canciones o simplemente escuchando. Cada gesto cuenta», explican desde la agrupación.

### CAMPAÑA DE DONACIONES

Para continuar con esta labor voluntaria y gratuita, Narices de Amor de Aconcagua ha iniciado una campaña solidaria de recolección de artículos. Cabe aclarar que no solicitan dinero, ya que la agrupación trabaja de forma completamente desinteresada y lo único que pide es colaboración en insumos y materiales que hacen posible cada visita.

¿Cuáles son los artículos que necesitan? Jugos en botella de cualquier tamaño, preferen-

• **Buscan seguir regalando sonrisas y compañía a quienes más lo necesitan.**

cia sin azúcar; bebidas zero, incluso en versión mini; galletas blandas como champaña, champañitas, obleas; leches con sabor en cajitas individuales; jugos en cajitas individuales; platos, cubiertos, vasos y bandejas desechables; dulces blandos como 'frugelé' y masticables; regalos para niños y niñas de 0 a 15 años; útiles de aseo personal como toallas húmedas, toallas de papel, pañales para adultos en todas las tallas, jabón líquido, desodorantes, presto barba, colonias

¿Cómo puedes ayudar? Toda la comunidad puede ser parte de esta cruzada de amor donando artículos de la lista, difundiendo esta campaña entre amigos, redes so-



Narices de Amor Aconcagua.



La agrupación lanzó su campaña solidaria.

ciales, vecinos o instituciones, además de colaborar como voluntario en futuras actividades.

Los canales de contacto para quienes deseen aportar a la agrupación son el correo electrónico [cotemary1234@gmail.com](mailto:cotemary1234@gmail.com), el WhatsApp +56 9 2004 6034, el Facebook **Narices AmorRisas**, y el Instagram **@nari-**

**cesamorRisas.**

Finalmente, desde la agrupación invitaron a la comunidad. «A veces una simple visita con una nariz roja puede cambiar el día de un niño, un adulto mayor o un trabajador de la salud agotado. Porque detrás de cada regalo entregado hay un mensaje

claro, 'no estás solo'.

«La risa, el afecto y la compañía también son medicina y tú puedes ser parte de esa receta. Súmate a esta campaña y ayuda a Narices de Amor de Aconcagua a seguir llegando a más personas con el poder de una sonrisa», cerraron.



En una de sus visitas a adultos mayores.



Buscan seguir regalando sonrisas y compañía a quienes más lo necesitan.